EXCELSIOR

2024-01-15 03:33:25

Página: 4

ESTRATEGIA

Son 100 alcaldías clave en los comicios

POR IVONNE MELGAR ivonne.melgar@gimm.com.

En la oposición frentista se habla de 100 municipios clave para la competencia electoral del próximo 2 de junio.

Figuran en la lista Puebla, Aguascalientes, Toluca, Querétaro, Naucalpan de Juárez, Veracruz, Tlalpan, Azcapotzalco, Morelia, León, Irapuato, Hermosillo, Cuernavaca, Álvaro Obregón, Mérida, Mazatlán, Durango, Apodaca, Guadalupe, Chihuahua, San Luis Potosí, Benito Juárez, Coyoacán, Tampico, Tlanepantla de Baz, Hermosillo, Torreón y Saltillo, entre otras dónde los partidos de la coalición son gobierno.

Se trata de ciudades, municipios y alcaldías con autoridades locales procedentes del PAN, PRI o PRD y en las que éstas se encuentran bien calificadas.

Pero en la lista de los 100 puntos estratégicos también están incluidos aquellos donde los resultados de los gobiernos de la coalición gobernante son regulares o bajos o donde se concentran segmentos de las clases medias.

Son los casos de Guadalajara, Culiacán, Gustavo A. Madero, Ciudad Victoria, Xalapa, Oaxaca de Juárez, Valle de Chalco y Iztapalapa, entre otros municipios.

Según los análisis de la coalición Fuerza y Corazón por México en esos puntos que concentran alta población sus candidatos tendrán la oportunidad de ganar, aun cuando exista un despliegue significativo de recursos por parte del gobierno y del partido en el poder.



Contexto

Los comicios federales y locales de junio venidero significarán en los municipios una contienda cerrada entre partidos.



Foto: Cuartoscuro

Las elecciones para gubernaturas también serán claves en los comicios de junio venidero.





115 cm² Página: 13

1/1

Alerta amarilla en 6 alcaldías por frío

Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

LA SECRETARÍA de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC) activó la Alerta Amarilla por pronóstico de temperaturas bajas para seis alcaldías, debido a que se contempla que este lunes el termómetro baje hasta cuatro grados.

En un comunicado, la dependencia indicó que las alcaldías en donde se esperan las más bajas temperaturas en el transcurso de hoy son Álvaro Obregón, Cuajimalpa, Magdalena Contreras, Milpa Alta, Tlalpan y Xochimilco.

En tanto, el Gobierno de la Ciudad de México advirtió que entre enero y mayo de este 2024 se espera la llegada de 35 frentes fríos, de los cuales 10 serán en enero, nueve en febrero, siete en marzo, seis en abril y tres en mayo.

A través de un comunicado, el Gobierno capitalino detalló que, aunque no hay cifra exacta que indique todos los frentes fríos de este año, se pronostica que sea una cifra similar a los 55 registrados el ciclo pasado.

De acuerdo con el Servicio Meteorológico Nacional de la Comisión Nacional de Agua, la actual temporada de frío, que empezó en septiembre del año pasado, se extenderá hasta el

mes de mayo de este año, debido a que en este periodo las masas de aire frío que provienen de Canadá y Estados Unidos se desplazan hacia México.

> El organismo especificó que dentro de dicho periodo se registrarán mayores descensos de temperatura en siete entidades de la República, entre ellas la Ciudad de México.

> El SMN sugirió evitar cambios bruscos de temperatura, cubrir nariz y boca para evitar respirar aire frío, y en caso de estornudar, hacerlo correctamente, cubriendo la boca con el ángulo interno del brazo.

A TRAVÉS de sus redes sociales, la SGIRPC también sugirióa la población usar ropa abrigadora, ingerir alimentos ricos en vitaminas A y C, y usar crema hidratante, entre otras medidas.



